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TORANO Il leader del Movi-
mènto Diritti Civili, Franco
Corbelli, chiede al presiden-
te della PÌovincia di Cosenza,
Mario Occhiuto, e al Consiglio
provinciale di "rivedere e cor-
reggere il piano di Dimensiona-
mento scolastico, con il quale
I'assise provinciale ha stabilito
il passaggio del Liceo .Classico

di Torano Castello dall'istituto
"Gioacchino da Fiore" di Rende
a quello di Bisignano, senza al-
cuna consultazione preliminare
con i vari organismi interessati

Corbelli critica Provincia e Comune sul ridimensionamento scolastico

(ll liceo ha subìto uno scippo>
e decretando di fatto in que-
sto modo la fine, dopo 30 anni,
dello storico liceo toranese".
Corbelli invita inoltre <<il presi-
dente Occhiuto a riprendere il
progetto del finanziamento per
la costruzione del nuovo liceo
classico toranese che, avevo,
come consigliere provincia-

le, con la presidenza Oliverio,
fatto approvare, nel 2008, dal
Consiglio provinciale per un
importo di un milione di euro
e che sino ad oggi non è stato
possibile realizzarc per respon-
sabilità del sindaco e dell'am-
ministrazione comunale di
Torano, quelli attuali e quelli

precedenti che, nonostante le
richieste della Provincia. non
hanno mai voluto indicare il
sito dove ubicarloo. oÈ grave e
assolutamente ingiustificabile
che, al di là delle precise t'e-
sponsabilità delle amministra-
zioni comunali toranese, degli
ultimi dieci anni, il Liceo di To-

rano debba subire oggi questo
autentico scippo e vedersi così
di fatto condannato alla chiu-
sura con il passaggio da Rende
a Bisignano. Oggi Il Liceo di
Torano, con I'accorpamento a
quello di Bisignano, rischia di
scomparire dopo 30 anni! Per
colpa di Occhiuto, di un consi-
glio provinciale di nominati e
di un sindaco e di un'ammini-
strazione comunale (quella di
Torano) che non voglio nem-
meno commentare e che per al-
tri gravi motivi ho denunciato e
portato in Tribunale>>.

Fucile: <Se la Regione non erogherà i fondiprevisti entro fine anno, awemo guai seri>

Rifiuti e bilancio, temi roventi
Si atfende ancoraunaposizioneuffiale del govematore sullacostrwione dell'impianto
BISIGNANO La piattaforma
tecnologica dei rifiuti si farà
o non si farà? I dubbi sono
sempre nell'area nella valle
del Crati, dove c'è ancora gran
confusione sulla costruzione
dell' impianto.
Dalle ultime linee guida emes-
se dal' la Resione Celnhriq c'à

gomento. Il fatto di aver criti-
cato I'ex presidente regionale
Giuseppe Scopelliti e quello
attuale, Mario Oliverio, sull'ar-
gomento fa capire come Guc-
cione non abbia molta fiducia
su un eventuale dietrofront in
materia, mentre ormai da una
r l i fq  s i  a f fandp r  rna  nnc iz inna

invece, si è svolto nei giorni
scorsi il convegno ambientali-
sta organizzato dal trio di asso-
ciazioni "Movimento Popola-
re"-"Megafono'L"Bisignano in
movimento" che, insieme agli
esperti e agli interessati del
mondo agricolo, hanno ana-
l izzafo i l  nrotr lpme trmandn a


